



**Selon les données financières publiées à la bourse des valeurs mobilières de Johannesburg, au Cameroun, MTN a réalisé un chiffre d'affaires impressionnant de 325,7 milliards de FCFA en 2023. Cette performance remarquable représente une augmentation de 10,9% par rapport à l'année précédente. Les experts d'Investir au Cameroun ont souligné que cette progression des revenus est supérieure à celle enregistrée en 2022, où la croissance était de 8,7%.**

Il est intéressant de noter que les principaux moteurs de cette croissance proviennent des services de connexion internet, qui ont contribué à hauteur de 38,4% au chiffre d'affaires total de MTN au Cameroun. Ces services ont surpassé pour la première fois les appels directs en termes de contribution aux revenus de l'entreprise. De plus, une augmentation significative a été observée dans les revenus générés par les services fintech, y compris les prêts de crédit téléphonique, qui ont augmenté de près de 44,5% pour atteindre 57,5 milliards de FCFA en 2023.

Les services data et fintech combinés représentent désormais plus de la moitié des revenus de MTN au Cameroun, témoignant de l'importance croissante de ces secteurs dans l'activité de l'entreprise. Avec 5,8 millions d'abonnés actifs à son service internet et 5,6 millions d'utilisateurs actifs de son service Mobile Money, MTN a atteint des niveaux records de fréquentation. De plus, la valeur moyenne des revenus par utilisateur a également augmenté pour atteindre

2542,02 FCFA en 2023, soulignant l'engagement financier des utilisateurs envers les services de l'opérateur.

Malgré ces résultats positifs, MTN est confronté à des défis persistants, notamment les plaintes des consommateurs concernant la qualité des services internet offerts par les opérateurs. De plus, l'entreprise est impliquée dans une procédure judiciaire où ses comptes bancaires ont été saisis en raison d'un conflit avec son banquier sud-africain, First National Bank. Malgré ces obstacles, la performance financière exceptionnelle de MTN au Cameroun en 2023 témoigne de sa capacité à relever les défis et à maintenir sa position de leader sur le marché des télécommunications dans le pays.